
2022年8月24日

星期三

今日 叠 版

零售价 元
161
2

新闻热线 62476156 广告热线 62475909 发行热线 62794835 邮箱 daily@osportsmedia.com网站 www.osportsmedia.com微博 weibo.com/dfsports

上海

PEOPL
E

首席记者 刘闻超

诚意满满 年初就有接触
蒋光太想离开广州队很早就不是秘密

了。当然，就球员本人的角度而言，这其中多
少又有些不得已而为之的意味。

由于众所周知的运营问题，广州队无力
如往日那般承担俱乐部的日常开支。不仅如
此，一线队大面积出现长时间欠薪问题，这导
致年初多位广州队球员离队，并且投资人许
家印也为一线队设置了严格的薪资削减标
准，除个别几名先前的主力留队外，广州队已
经没有任何一名外援在队。而在归化球员方
面，洛国富、艾克森都已经回到巴西，“小摩
托”费南多则长期未能回归球场，某种程度上
来说，随着中国队冲击卡塔尔世界杯未果，一
度被热炒的中国足坛归化大计，有着暂停的
迹象。

不过，蒋光太作为血缘归化球员，无论是
能力还是年龄方面，都比较符合未来国足的
建队需要，更重要的是，蒋光太的薪资比几位
非血缘归化球员都要低。多重因素之下，他
也成为唯一在征战完12强赛后留在国内的归
化球员。

对蒋光太而言，既然要继续踢中超，那么
留在广州队肯定不可能，毕竟他也是队中被
严重欠薪的一员，为此其在年初申请仲裁自
由身。只是当时，事情并没有一个明确的说
法，一度有消息称，广州队希望能在欠薪的情
况下依然为蒋光太“明码标价”，这也使得有
意引进他的俱乐部望而却步。

蒋光太不缺追求者，除上海海港外，包括
山东泰山、武汉三镇也同其联系到一起，尤其
是武汉三镇，相对来说“动静”更大一些。不
过，综合各方面条件来看，海港的实际需求确
实更高，这也为双方此次的牵手奠定了基础。

“免签之王”海港未雨绸缪
包括蒋光太在内，海港今年在引援方面

几乎成了“免签之王”。除武磊外，其他球员
都未涉及转会费，在极大程度上避免了俱乐
部在运营开支上有太多消耗。

奥斯卡暂时离队后，已经确认不会出战
下半赛季比赛，与此同时，海港为其设定的状
态为“停薪留职”。在蒋光太加入后，海港可
能会将中卫贺惯租借出去，由此在位置和薪
资空间有一定释放。

事实上，海港现有几名外援的薪资待遇
都不高，较之曾经的奥斯卡、胡尔克时期可谓
是大幅回落，穆伊与洛佩斯的离队更是进一
步让海港“轻松”不少。值得一提的是，武磊
回归后其实也在个人待遇上有极大“牺牲”。
如今海港的阵容厚度有了不小提升，但绝大
多数“免签”引援是源于目前的联赛大环境所
致，那些遭遇欠薪的球员也想为自己寻找一

个稳定的环境。如果中超仍处于“金元时
代”，任何球队想要完成国脚级的签约，恐怕
都不会容易。

引起外界议论的另一个话题在于，当年
陈戌源在上港集团任职时，曾表达过对于归
化球员的态度。当年陈戌源的原话意思是，
不赞成上港引进非血缘归化球员。其实，如
果海港有意引进非血缘归化球员，那么艾克
森可能很早就会披上海港的战袍，甚至在国
足踢完12强赛后，个别非血缘归化球员也有
望加盟海港，不过当时，海港俱乐部并不愿意
为此“买单”。当然，陈戌源在当选足协主席
之前就已彻底离开了上港集团，海港在引进
球员的问题上自然是从自身角度出发。

蒋光太加盟海港，对其自身是找到了稳
定的环境，海港则在后防线上补充了对抗和
高空球争夺能力，而如果可以持续踢上比赛，
对于未来其保持好状态继续为国出战自然也
有一定作用。

种种迹象表明，国脚中卫蒋光太加盟上海海港足球俱乐部，应该不会有反转
了。他成为继李帅、卡隆、武磊之后，海港在二次转会窗口引进的第四名球员。

极벫“太”来
详见 A6
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在新赛季英超以两连败开局的曼联22日似乎触底反弹，把C罗和马奎尔一起放
上替补席后，新帅滕哈赫凭借着大胆变阵，主场2比1击败上赛季亚军利物浦。滕哈赫
获得执教球队以来的第一场正式比赛胜利，让人看到了曼联腾飞的希望。 详见 A3、4

汪海健 ·朱辰杰是好榜样VS

手术很成功
朱辰杰手术主刀医生——

“我们采用了最新的技术，采用
关节镜微创辅助下的小切口的肩锁
关节复位，加上高强度人工韧带的
增强重建。高强度人工韧带的增
强，比我们自己的关节囊韧带以及
其他的小韧带，要强三倍的力量。
朱辰杰在手术之后可以健康地进行
早期运动康复。我们希望在三个月
之内，能够让他重返运动场。”

祝福好朋友
盼早日归来
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